

12月2日

水道工事をしているS様からご寄付（6万円）をいただきました。
廃棄される蛇口や給湯配管は真鍮や銅で出来ており、小まめに回収して分別すると現在では1キロ千円以上で買取してもらえるそうです。
回収や分別には手間は掛かりますが、解体ゴミとして捨てるより誰かの為になるので有ればと思って今回お金にしていただきご寄付してくださいました。
解体ゴミとして回収された場合はこちらがお金を払って処分しますが、金属毎に分別すれば処分費用を少なくする事になります。今回は倉庫の掃除で出て来た真鍮と銅を処分したものです
今後はもう少し手間を掛けて回収しておき誰かの為になれば良いなと思いますとのことで子どもの学用品や自転車の購入費にあててくださいと窓口までお金を届けてくださいました。
今からの季節（進級や進学などの時期）は、学用品などが購入ができずに困っている家庭が出てくる季節もあります。いただいた淨財を困っている家庭へお届けできるようにいたします。

12月13日 から12月28日まで



西尾ロータリークラブ様から牛乳（2,560本分）のご寄付 今年で4年目の牛乳のご寄付。毎年冬休みと春休みに子ども食堂とフードバンクにしおを利用している子ども達へ牛乳をお届けさせていただいています。おいしい牛乳をありがとうございます。

12月18日・19日

(株)サンコー様からたくさんのお菓子のご寄付をいただきました。
毎年たくさんの無添加のお菓子をご寄付頂き、感謝しております。今年も昨年同様12月開催の子ども食堂と年末支援にて配布させていただきました。

12月23日

K様から子ども食堂の子ども達へということでご寄付(3万円)をいただきました。子ども食堂の支援品にしてお渡しをしていこうと思います。ありがとうございました。

12月25日 14時~

オティックス労働組合様より

8月23日(土)に開催された「オティックスチャリティフェスタ2025」にてオティックス募KEN活動を行い、集められ募金(196,258円)をフードバンクにしおにご寄付してくださいました。毎年フードバンクにしおにご寄付くださいり、ずっと気にかけてくださっていることに心より感謝申し上げます。



12月25日 15時～

東レハイブリッドコード労働組合様より

フードバンクにしおが実施している長期休みの給食がない時期に発行する「こどもフードチケット」400枚分（1枚500円）を今回東レハイブリッドコード労働組合様からいただいたご寄付（20万円）で実施させていただくことにいたしました。給食のない長期休みは子どもを持つにとっても大変時期です。

ご協力いただいている店舗様（2025年冬休みはグリルれんが亭様とあかりい菜様）とご寄付していただいた東レハイブリッドコード労働組合様のおかげで今季も実現できました。ありがとうございました。



*チケットの見本↓



12月25日 16時30分～

西尾ロータリークラブ様とIKEA長久手店様からのクリスマスプレゼント
西尾ロータリークラブ様が令和7年度実施している「西尾ロータリークラブ子ども食堂」第2弾として、クリスマスに西尾ロータリークラブ様と一緒にクリスマスケーキを配付いたしました。
その際に、IKEA長久手店様からサンタドネーションとしていただいた150個のぬいぐるみも一緒に配付させていただきました。



45世帯の子どものいるご家庭へ配付をさせていただきました。
西尾ロータリー様にご用意いただいたのはケーキだけでなく、えびせんべいや牛乳もいただき、一緒に配付いたしましたが、たくさんの子ども達を笑顔にすることができ、素晴らしいクリスマスになりました。ありがとうございました。

12月26日

株式会社アイシン様より創立60周年記念を迎えられ、地域の子ども食堂へ寄贈の話をいただき、たくさんの子ども達が喜ぶものをご提案してくださいました。西尾市の子ども食堂の代表者の声を聞き、①綿菓子機 ②ポップコーン機 ③焼き芋機 ④射的 ⑤わなげ ⑥不二家のポップキャンディー（市内の子ども食堂に通う子ども達約800人分）をいただきました。



さっそく12月28日に開催された「フード＆ライフパントリー2025」(年末支援)において、休憩所にポップコーン機と綿菓子機を設置し、東高校生のボランティアさんたちに来場する子ども達へ作っていただきました。アイシン様からいただいたポップコーン機と綿菓子機のおかげでたくさんの子ども達も楽しく過ごしていただくことができました。年末支援だけでなく、センターに来た子ども達もおいに釣られて来場する子どもたちもいたので、一緒に食べてもらいました。たくさんの子ども達においしい時間を提供できてとても HAPPY な年末支援になりました。

年末支援（12月28日）に向けて以下の方々にも多大なるご協力・ご寄付を賜りました。ありがとうございました。

DENSO 様（西尾・善明工場）

毎年防災備蓄品を大量にフードバンクにしおへご寄付をいただき、また年末支援の際には社員の方からも集めていただいた品物をお持ちいただきました。
ありがとうございました。

西尾市役所様

子育て支援課様が窓口になり、市役所職員様にお声かけをいただき、たくさんの支援品を集めいただきました。ありがとうございました。

ボランティアグループあゆみ様

フードバンクにしおの吉良のお母さんであるボランティアグループあゆみ様は毎年ご寄付とともに支援の準備と当日お手伝いも一緒に行ってください、大変感謝しております。また、たくさんのお米券等までいただきありがとうございました。

イベント「環境 wave21」（12月7日）

食料品等を市民の方からいただきました。ありがとうございました。